

## **HABLEMOS SOBRE RACISMO Y DISCRIMINACIÓN EN SALTA:**

### **El acceso a las oportunidades según el color de piel**

Si algo tenemos pendiente en nuestro país y más aún en nuestra provincia, es el debate sobre el racismo que opera cotidianamente en la sociedad. Reivindicar el color de la piel, los rasgos y la ancestralidad como una identidad política, una memoria colectiva, una raíz presente para crear y gestionar una perspectiva antirracista.

- ¿Por qué se suele confundir al cliente con el abogado cuando este último es de piel más oscura?
- ¿Por qué tendemos a pensar que una persona con rasgos indígenas es boliviana, peruana o paraguaya?
- ¿Por qué no dejan entrar a ciertos boliches o le revisan el bolso al entrar o al salir de un comercio si la persona tiene piel oscura?

### **¿El estado hace algo efectivamente por el acceso universal a los derechos en igualdad de condiciones?**

Estas son algunas de las preguntas que nos invitamos a hacernos entre todos el próximo viernes 1 de diciembre a las 17:30hs en un nuevo encuentro de debate con voces jóvenes en Fundara (Gral. Güemes N°1305).

---

#### **Disertante invitado:**

**DR. ALEJANDRO MAMANI - Abogado representante de "IDENTIDAD MARRÓN" (Colectivo Antirracista)**

COLECTIVO IDENTIDAD MARRÓN: movimiento artístico y político busca visibilizar la discriminación estructural que sufren descendientes de indígenas, campesinos o migrantes en Argentina. Un grupo que busca llevar la voz de quienes no bajaron de los barcos, ese mito fundacional que nos emparenta con la migración europea como base étnica del país.